

## Team-Event an Bord der neuen A-ROSA SENA

Am vergangenen Wochenende waren alle A-ROSA Mitarbeitenden der Standorte Rostock (Deutschland), Chur (Schweiz) und Cardiff (UK) im Namen der Geschäftsführung zum Team-Event an Bord der neuen A-ROSA SENA eingeladen. Über 130 Mitarbeitende nahmen an der dreitägigen Veranstaltung teil und reisten von Köln aus in das niederländische Nijmegen. An Bord fanden verschiedene Workshops sowie eine große Schiffs-Rallye statt, die zum Team-Building beitrugen sowie die Bereiche und Konzepte des neuesten Schiffes der Flotte vorstellten. Die Highlights der Reise waren unter anderem das große Gala-Dinner am Samstagabend sowie unterschiedliche Gastkünstler, welche für das Entertainment während des Events sorgten.

# „DIE MENSCHEN MACHEN DEN UNTERSCHIED!“



## A-ROSA SENA | MITARBEITEREVENT 2022

18.11. - 20.11. | KÖLN - NIJMEGEN - DÜSSELDORF

„Unsere Mitarbeiter sind unser wertvollstes Gut und verdienen die höchste Wertschätzung. Es war uns eine Herzensangelegenheit, mit diesem Event einfach mal Danke zu sagen. Wir schätzen das tägliche Engagement, die Ideen und die Treue unserer Kollegen sehr. Dieses Event fügt sich als Bestandteil in die Reihe unserer umfangreichen Mitarbeiter-Benefits ein und es ist uns gelungen, wieder einmal einen ganz besonderen A-ROSA Moment für das ganze Team zu kreieren“, erläutert Jörg Eichler, Geschäftsführer von A-ROSA.

„Es war uns wichtig, dass alle Kollegen diesen innovativen Neubau und die vielen Besonderheiten wie die extragroßen Kabinen mit Balkon, den Kids Club, den erstklassigen Service sowie den hybriden Antrieb selbst einmal erleben und sich für das Schiff begeistern können. Wir wissen um die Bedeutung der persönlichen Erlebnisse in der täglichen Beratung zu unseren Reisen und können nun für unsere Gäste und Vertriebspartner eine nie dagewesene Expertise zu diesem besonderen Schiff anbieten“, so Eichler weiter.

Ein Video zum Team-Event auf der A-ROSA SENA ist [hier](#) einsehbar.

Ihre A-ROSA Crew